

高萩市教育委員会

令和3年11月定例会会議録

1 日時 令和3年11月11日(木) 午前9時24分～午前9時53分

2 場所 本庁舎 2階 会議室2-3

3 議事

(1) 会議録署名委員の指名について

4 教育長報告事項

(1) 主な行事の実績及び今後の予定について

5 その他

6 出席委員

教育長	大内 富夫
教育長職務代理者	鈴木 幸男
委員	増子 恵美
委員	佐川 睦子
委員	山崎 貴志

7 説明のため出席した職員

教育部長	鈴木 秀男
教育総務課長兼私学振興室長兼幼保環境整備準備室長	鈴木 紀子
生涯学習課長	小森 日路子
教育総務課副参事兼給食センター長	青柳 文
生涯学習課副参事兼各社会教育施設館長	関山 敏彦
生涯学習課副参事兼生涯学習GL	渡邊 洋二
教育総務課課長補佐	
兼教育総務GL兼幼保環境整備準備室長補佐	高岡 俊光
教育総務課課長補佐兼学校給食GL	堀田 幸司
学校教育課課長補佐兼教育指導GL	佐藤 みゆき
生涯学習課係長兼スポーツ推進GL	吉岡 史生

○教育長

ご報告申し上げます。ただいまの出席者5人全員であります。

よって会議は成立いたしました。

ただ今から、高萩市教育委員会の11月定例会を開会します。

説明のため、事務局職員を出席させておりますので、よろしくお願いいたします。

お手元の議事日程に従いまして、議事に入らせていただきます。

「(1) 会議録署名委員の指名について」を議題といたします。

会議録につきましては、「高萩市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により教育長及び会議で決めた委員1名が署名しなければならない。」とされております。教育長において、署名委員を指名させていただいてよろしいでしょうか。

【各委員から異議なしとの声あり】

○教育長

それでは、山崎委員を指名いたします。よろしくお願いいたします。

○山崎委員

はい。

○教育長

今定例会は、他の議事がございませんので、これをもちまして議事を終了します。

次に、「3 教育長報告事項」をお願いします。

はじめに「(1) 主な行事の実績及び今後の予定について」のうち、「主な行事の実績について」事務局から説明願います。

○事務局

(各課、資料に沿って説明する)

○教育長

事務局から説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いいたします。

では、私からいくつか。スポーツ推進グループのたかはぎ駅伝1年間の延期。大きな理由は新型コロナウイルス感染症対策なんですけど、その中で具体的に、世の中そろそろできるんじゃないかという考えがある中で、ここが駄目なんだというのは何なのですか。

○事務局

はい。基本的にたかはぎ駅伝とかロードレースは日本陸連の新型コロナウイルス感染症対策のガイドラインに則って開催することが義務付けされています。その中において、一番ネックとなったのが駅伝の場合、各中継所に医療機関、特に医師の配置をするよう明記されていまして、多賀医師会や保健所などに確認したところ、協力できないという回答を得たので延期という形となりました。また、感染対策として沿道の応援を自粛するよう周知をしても、おそらくは何らかの形での沿道の応援が多く、コントロールは難しいと判断して、延期とさせていただきました。

○教育長

分かりました。次に、生涯学習グループのサマージャンボリー in オータム。子

ども達のアンケート結果を今朝さっと見たのですが、子ども達に一番好評だったアクティビティは何だったのでしょうか。

○事務局

はい。今回メニューといたしまして、テントの設営、火おこし体験、アスレチック、高校生とのゲーム大会という4本の柱となっております。子ども達のアンケートの中で一番楽しかったのが、アスレチック体験、火おこし体験、高校生とゲーム、テント設営の順でしたが、どの回答も拮抗しておりましてすべてが楽しかったというような意見なのかなと感じております。

○教育長

はい。ありがとうございます。最後にもう一点。学校教育課のICT活用研修会について、子ども達は今回急遽、自宅に持ち帰って行って、メリットはたくさんあったと思うのですね。世の中これだけICT化が進んでいるので。先生たちが持ち帰らせて大きな課題、顕著な課題はありましたか。

○事務局

はい。休業期間中にオンラインの授業もやってみたのですが、動画配信をするときには通信料がかかってしまうので、家庭の状況によってギガ数とかで契約している家庭だと長時間動画を流されると困るという話もあって、学校で授業を進めたい部分と保護者側の家庭の状況とずれてしまっているのが大きいかなと感じました。ただし、思った以上に子ども同士のトラブルみたいなことは少なかったというのが先生たちの感想で、スマホとかですでに慣れているので、あえて学校から持ち帰ったタブレットでやらなかったのかなということは出てました。

○教育長

あと、救いとなると高萩市はご存じのように情報モラル教育にも少し時間とお金をかけて、近々また保護者の研修会を。

○事務局

12月に予定しています。

○教育長

そうですね。ありがとうございます。そのほかよろしいでしょうか。ないので、それでは次に、「今後の予定」について、事務局から説明願います。

○事務局

(各課、資料に沿って説明する)

○教育長

「今後の予定」について、事務局の説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いいたします。

よろしいでしょうか。それではないようですので、教育長報告事項については終了いたします。次に、「4 その他」に移ります。事務局で何かありますか。

○事務局

(学校給食異物混入について報告)

○教育長

今の報告について、何かご意見やご質問はありますか。

それでは、ないようですので次回の教育委員会の日程をお願いします。

○事務局

はい。次回は、12月13日（月）午前9時00分から予定したいと思います。会場につきましては、市役所3階会議室3-2・3を予定しております。

よろしく願いいたします。

○教育長

以上をもちまして、教育委員会11月定例会を終了いたします。

【閉会 午前9時53分】